

Los torreños vuelven a disfrutar del camino del río Segura sobre sus bicicletas

El pasado domingo 28 de octubre la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas organizó la "II Quedada en bicicleta", en colaboración con el CD Las Torres.

Los vecinos de Las Torres de Cotillas le están cogiendo el gusto a las salidas en bicicleta organizadas por la Concejalía de Deportes local en colaboración con el Centro Deportivo Las Torres (CDLT) y el pasado domingo 28 de octubre medio centenar de ciclistas participaron en la "II Quedada en bicicleta", que les llevó hasta el Balneario de Archena. Esta propuesta, que también contó con la colaboración del cuerpo local de Protección Civil, partió a primera hora desde la puerta del CDLT y los participantes se dividieron en dos grupos: uno intenso y otro moderado, con la finalidad de que cada deportista pudiera rendir en su nivel adecuado.

El ritmo del grupo cabecero fue bastante elevado y sus ciclistas llegaron al Balneario a las 10'15 horas, donde retomaron el camino a Las Torres de Cotillas, encontrándose con el otro grupo a las puertas de Archena. Para finalizar la etapa, los ciclistas disfrutaron de un merecido aperitivo en el Albergue Turístico del municipio torreño, donde se sortearon los regalos donados por "Ciclos Sarabia" y "Deportes Maratón".



Belleza natural

"El trayecto hasta Archena discurre pegado al cauce del río Segura donde uno de los alicientes de esta ruta es la belleza del entorno", apunta el concejal de Deportes torreño, Ginés Pérez Iniesta, que recuerda que el pasado mes de junio se realizó la primera de este tipo de propuestas y anima "a sumarse a las siguientes". Con esta actividad saludable la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas sigue en su empeño de contagiar hábitos saludables entre sus vecinos, como deja claro su eslogan "Engánchate a una vida sana y activa", "¡¡¡Practica DXT!!!".